
令和５年度 第 1回 丸塚中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時  令和５年５月２６日（金） １４時１０分から１４時５０分まで 

２ 開催場所  丸塚中学校 多目的ルーム 

３ 出席委員  稲垣 邦圓、鈴木 悦子、名倉 善郎、酒井 里江子、宮下 まゆみ 

         園山 尚俊、鈴木 俊哉、田嶋 節子（学校支援コーディネーター） 

４ 欠席委員  尾上 弘 

５ 学校    髙柳 慎二（校長）、青島 正和（教頭）、中井 浩行（CS担当教員） 

         石津谷 訓子（CSディレクター） 

６ 傍聴者   なし 

７ 会議録作成者  CSディレクター 石津谷 訓子 

８ 会長の選出及び副会長の指名 

司会から、会長の選出について委員に確認したところ、昨年に引き続き稲垣委員を推

挙する旨の提案があり、全員異議なくこれを承認した。またその後、副会長に尾上委員

を指名する旨の報告があった。 

９ 議長の選出 

  司会から、議長の選出について委員に確認したところ、昨年に引き続き尾上副会長を

推挙し、尾上副会長が欠席の場合は、酒井委員が代理をする旨の同意があり、全員異議

なくこれを承認した。 

１０ 協議事項 

（１）令和５年度丸塚中学校運営基本方針について 

（２）いじめ防止基本方針について 

（３）夢育やらまいか事業の意見書について 

１１ 会議記録 

   司会の教頭青島から、委員総数９人のうち８人の出席があり、過半数に達しているた

め、会議が成立している旨の報告があった。 

 

（１）丸塚中学校運営基本方針について 

議長の指示により校長から、別紙資料に基づき学校運営方針について説明があり、

委員からは、以下の発言があった。 

 



・ 授業参観として全体を見る機会がないので良かった。自分の子供の頃とは、随分 

変化があり、良い意味で驚きがあった。（園山委員） 

・ 自分の子供の参観会や部活動は見てきたが、全ての学級を見る機会はなかった。 

生徒が楽しそうにやっている姿が見られて良かった。（俊哉委員） 

・ 人に言われたことをやれば良いと言うわけではなく、自分で何をしたら良いのか 

考えて行動することが大切。自分で考えて行動することが習慣づけできるのは良い 

ことだと思う。また生徒が自分でやったことを先生方が認めてあげて、自己肯定感 

を育ててあげて欲しい。（宮下委員） 

以上の協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（２）いじめ防止基本方針について 

    議長の指示により担当教諭中井から別冊資料に基づき、いじめ防止基本方針につい 

て説明があり、委員からは以下の発言があった。 

・ 最近のいじめの実態はどうなのか？（酒井委員） 

    → いじめの認知件数は増えているが、今までよりも些細なことまで認知報告をあ

げている。丸塚中の昨年度の認知のものは、すべて解決している。（中井） 

 

（３）夢育やらまいか事業の意見書について 

    議長の指示により、教頭青島から昨年度の実績報告と、今年度の学校に必要な支援 

について説明があり、委員からは、以下の発言があった。 

・ 昨年度の、生け花教室の活動は良い試みなので継続して欲しい。（名倉委員） 

・ ８組、９組の活動なのか？（宮下委員） 

    → ８、９組の他、コスモス教室の活動に使用している。全校の活動にもしたいが 

予算の関係もあり、現状ではまずそこからの活動でやっている。昨年度、悦子委

員や宮下委員にやっていただいた、調理実習や裁縫の手伝いもお願いしたい。

（青島教頭） 

    以上の協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

○ その他報告事項等 

    教頭青島から、次回運営協議会は令和５年７月３１日（月）、第３回運営協議会は

令和５年１１月３０日（木）、第４回運営協議会は令和５年２月２０日（火）に開催

予定である旨の報告があった。 


